

# WAS UNS DIE FÜSSE ERZÄHLEN

EIN JSJ-IMPULS – ERKENNE DICH SELBST



Nicht viele Menschen haben wirklich einen Bezug zu ihren Füßen. Wer vielleicht aber Fussreflexzonenmassage kennt, weiss, dass sich in den Füßen der ganze Mensch spiegelt. Jede einzelne Auffälligkeit (z.B. kalte Zehen oder heisse Sohle) am Fuss hat ihre spezielle Bedeutung. Wir schauen uns die Füße in Beziehung zum ganzen Körper an.

THEMEN	JSJ Ebenen und Beziehungen in den Füßen SES und Organströme in den Füßen Kurze praktische Anwendung
DATUM	Donnerstag, 19. März 2020 19.30 bis 21.30 Uhr
ORT	Praxiskursraum, Hellerstrasse 8, 9014 St.Gallen
KOSTEN	CHF 50.–
KURSLEITUNG	Iva Herzmann, Jin Shin Jyutsu Praktikerin
ANMELDUNG	bis 9. März 2020 Iva Herzmann, Hellerstrasse 8, 9014 St.Gallen, 071 278 48 68